



Europawahl 2024

1. Die anstehenden Europawahlen sind für die Zukunft der Europäischen Union richtungsweisend. Die Kommunen bekräftigen daher ihre Bereitschaft, die europäischen Werte von Menschenrechten, Demokratie und Rechtsstaatlichkeit intensiv zu fördern und gegen Nationalismus, Extremismus und Populismus zu verteidigen.
2. Demokratie lebt von Beteiligung. Der Rat der Gemeinden und Regionen Europas appelliert an seine Mitglieder, für die Beteiligung an den Europawahlen zu werben. Er ruft die Bürgerinnen und Bürger auf, bei den anstehenden Europawahlen demokratische und pro-europäische Parteien zu wählen und damit ein klares Zeichen für die Demokratie und für Europa zu setzen. Das Präsidium beschließt die Erklärung des RGRE zur Europawahl „Demokratie stärken - Wählen gehen – Europa gestalten!“

Beschlossen vom Präsidium des RGRE am 25. April 2024 in Mannheim